

学年の様子 2年

2024年12月

◎元気祭り



12月18日(水)に元気祭りがありました。昨年度は、お客さんとして各学年のお店を楽しみましたが、2年生となり初めて、店員さんとして準備・接客を行いました。

準備では、1年生から6年生までが楽しめるよう、遊びやルールの話し合いを重ねました。

当日は、どのクラスもアイデアが光るお店をたくさん開くことができました。こどもたちは、お店の仕事やお店巡りを楽しみ、他学年とも交流を深めた1日になりました。

学年の様子 2年

2024年11月

◎生活科見学「大森貝塚遺跡公園・蘇峰公園」



生活科見学では、「大森貝塚遺跡公園」、「蘇峰公園」に行き、秋探しをしました。

こどもたちは、落ちて
いる木の実や色鮮やかな
葉っぱなどを見つけるの
に夢中になりました。「顔
ぐらい大きい落ち葉を見
つけたよ。」「綺麗な色の
葉っぱがあったよ。」と、
発見したものをグループ
の友達と見せ合っている
姿が見られました。

また、遠足や町探検で
学習したことを生かして
ルールやマナーを守る姿
が見られ、立派でした。

学年の様子 2年

2024年10月

◎秋のお話会



本の花束さんによる、「秋のお話会」が行われました。語りやパネルシアター、ブックトークなど、様々なプログラムを用意してくださり、子どもたちは、お話の世界に吸い込まれているかのように集中して楽しく聞いていました。

いろいろな本を紹介していただき、たくさんの本に親しむことができました。読書に対する意欲をより高めるすてきな時間になりました。

学年の様子 2年

2024年9月

◎国語「そうだんにのってください」
生活「とびだせ！町のたんけんたい」



国語の学習では、町探検に向けて、どのようなインタビューをしたらよいかグループで話し合いました。友達の話をよく聞き、よりよいインタビューについて考えました。

町探検当日は、緊張しながらも自分たちで考えた質問をして、お話を聞くことができました。短い時間でしたが、地域の方々の優しさに触れ、山王の町のよさをさらに知ることができる貴重な時間となりました。